
永平寺町長　河 合　永 充　 様　

質　問　者

1 伊藤　議員

2 松川　議員

3 〃

4 〃

5 〃

6 〃

7 〃

8 酒井秀和議員

9 〃

10 朝井議員

11 〃

12 江守議員

13 川崎議員

14 〃

15 斎藤議員

16 〃

17 〃

18 長岡議員

19 〃

20 「２０５０年脱炭素」法成立。脱炭素に向けた本町の対策と取り組みは 〃

子供見守り強化事業とは

安全な避難はいつ、どのように

ゼロカーボンシティーの検討を

町内の公共施設について

小中学校の１クラス当たりの児童生徒数の適正化は

全国的に出生数が減少。本町の現状と対策は

行政サービスにおける連携・協働は

ごみ減量化、資源化に向けた取り組みについて

町の歴史遺産等の活用について

「義務教育標準法改正が成立」について

令和3年6月1日

            　　　　 永平寺町議会議長　奥　野　正　司

一　般　質　問　に　つ　い　て

　第４回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。

質　　問　　要　　旨

横断歩道停車率全国１位のまちへ

確認　えちぜん鉄道沿線の安全は

えい坊館のあり方を見直すべき　その３

消防団の地域防災力の充実強化

松岡藩廃藩からちょうど３００年だが

超高齢社会を迎え撃つには

校則（松岡中学校)の見直しをしていると聞いたが

社会教育主事をもう少し広げられないか

学校タブレット「家ではゲーム機」らしいが



21 上田議員

22 〃

23 命を守る、財産を守る住宅用火災警報器は 〃

24 ヤングケアラーの実態調査と対応 金元議員

25 本町、福祉部門の充実を 〃

26 本町の都市計画の見直しの方向は 〃

27 町内産業の実態を見て 滝波議員

28 えい坊館リニューアルのねらいと展望 〃

29 わいせつ教員対策法の成立を受けて 〃

質　　問　　要　　旨

町民への防災意識の向上を目指して

「成年後見制度」の現状は、また支援と充実に向けた対応は


